



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/43652

01/09/2021

109219

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que ya se trabaja en la primera convocatoria del Programa de Universalización de Infraestructuras Digitales para la Cohesión (Programa UNICO), estará dotada con 250 millones de euros, la mayor de toda la historia. El nuevo programa de extensión de banda ancha tiene como objetivo alcanzar una cobertura del 100% de la población española con redes ultrarrápidas e impulsar de esta manera la cohesión territorial en 2025.

El nuevo programa utiliza una metodología más granular para la definición de las zonas de intervención, con el fin de optimizar el despliegue efectivo de la conexión ultrarrápida en todo el territorio nacional.

Toda la información de la convocatoria y el desglose por provincias está disponible en el siguiente enlace:

<https://www.pap.hacienda.gob.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/577839>

Por último, cabe destacar que según se indica en el último Informe de cobertura de banda ancha publicado por la Secretaría de Estado; la provincia de Málaga tiene una cobertura de redes de acceso de nueva generación (NGA) de más de 100 Mbps del 93,88% de la población. Y una cobertura de redes de más de 30 Mbps del 97,29% de la población.

Madrid, 14 de octubre de 2021